

# Wetterau trifft Senegal

Von Stefanie Rieck

20. Sept. 2025



## Senegalesische Christen feierten Gottesdienst in Butzbach mit

Die Katholische Senegalesische Gemeinde in Deutschland e.V. hielt in diesem Jahr ihr Jahrestreffen im Pfadfinderheim Donnerskopf in Butzbach-Bodenrod ab. Traditionell besucht der Verein dann einen Gottesdienst in einer Kirche der Umgebung – diesmal in der Sankt Gottfriedskirche in Butzbach.

In den Sonntagsgottesdienst brachte die Gruppe Musik und Tanz mit ein: Eine Band spielte Lieder, ein Chor sang zur Kommunionverteilung und beim Auszug aus der Kirche und nach dem Gottesdienst vor der Kirche zeigten die Gäste temperamentvolle afrikanische Tänze. Ein gemeinsamer Umtrunk von Wetterauern und senegalesischen Gottesdienstbesucherinnen und -besuchern schloss den Gottesdienst ab.